

CeBIT 2011

Standort-Marketing mit brain-SCC

[23.02.2011] Auf der CeBIT 2011 zeigt die Firma brain-SCC vielfältige IT-Lösungen für den öffentlichen Sektor. Im Fokus stehen dabei die Bereiche E-Government und Standort-Marketing.

Das Unternehmen brain-SCC ist auf der CeBIT vom 1. bis 5. März 2011 als Mitaussteller auf dem Stand der Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt (Halle 9, Stand B11) vertreten. Präsentiert werden Lösungen für die Bereiche E-Government und Standort-Marketing. Laut Unternehmensangaben bildet der GeoFachDatenServer dabei einen der Schwerpunkte. Mit dieser zentralen Basiskomponente zeigt brain-SCC ein INSPIRE-konformes Modul. Weitere Themen in Hannover sind die E-Government-Module für REGISAFE KommunalPLUS sowie die Bürgerauskunft als Lösung für transparentes Verwaltungshandeln.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2011, brain-SCC, INSPIRE